

RCEME GEMRC

Adjum Pellizzari, MMM, CD

Après 32 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'adjum Pellizzari prendra sa retraite le 28 septembre 2022.

L'adjum Pellizzari s'est enrôlé le 14 janvier 1990 en tant que technicien en système de conduite du tir. Après avoir complété son entraînement de base, de langue, et d'électronique à Saint-Jean-sur-Richelieu, il a été affecté à l'école du GEMRC à la BFC Borden. Par la suite, il a été muté au 202^e Dépôt d'ateliers (202 DA), 5 Bon Svc, 5 RALC, 2 PPCLI, 3 R22eR, CMR, CEEM, et au QG 2 Div CA, et à plusieurs reprises pour certaines unités, occupant diverses fonctions allant de technicien, superviseur, et expert en matière technique. Il a aussi été déployé en Israël, deux fois en Bosnie, en Afghanistan, en Haïti, et finalement en Lettonie avec le privilège d'être nommé SMR de l'Élément de soutien national (ESN).

L'adjum Pellizzari a complété un certificat en Étude pluridisciplinaire, le programme PEMPO, ainsi que le programme d'adjutant technique de l'Armée (PATA).

L'adjum Pellizzari a accepté un emploi à partir de septembre 2022 comme chef d'atelier au 202 DA, débutant un nouveau chapitre de sa carrière.

L'adjum Pellizzari tient à remercier particulièrement son épouse et ses enfants pour tout le soutien et le sacrifice effectué au cours de ces 32 années ainsi que ses confrères et personnel qu'il a eu la chance de côtoyer durant sa carrière.



MWO Pellizzari, MMM, CD

After 32 years of service within the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MWO Pellizzari will retire on 28 September 2022.

MWO Pellizzari enlisted on 14 January 1990 as a Fire Control System technician. After completing his basic, language, and electronics training in Saint-Jean-sur-Richelieu, he was posted to the RCEME School in Borden. Thereafter, he was transferred to 202 Workshop Depot (202 WD), 5 Svc Bn, 5 RALC, 2 PPCLI, 3 R22eR, RMC, METC, and to 2nd Cdn Div HQ, coming back more than once for some of them, occupying various functions ranging from technician to supervisor to SME. He was also deployed in Israel, twice in Bosnia, Afghanistan, Haiti, and finally in Latvia with the privilege of being appointed as the RSM of the National Support Element (NSE).

MWO Pellizzari has completed a certificate in Multidisciplinary studies, the OPME program, as well as the Army Technical Warrant Officer (ATWO) program.

MWO Pellizzari looks forward to begin the next chapter of his career as shop foreman at 202 WD beginning in September 2022.

MWO Pellizzari would like to give a special thanks to his wife and children for all the support and sacrifices made over the past 32 years as well as to every colleague and staff whom



Arte et Marte

RCEME GEMRC

Une cérémonie de Départ dans la dignité (DDD) aura lieu à midi le 27 septembre 2022 au Mess Kolok du BFC Longue-Pointe. Veuillez envoyer vos messages et anecdotes au capt Ze Xi Chen à Ze-Xi.Chen@forces.gc.ca, tél 514-252-2777 ext 4798.

he had the chance to meet throughout his career.

A Depart With Dignity (DWD) ceremony will take place in Kolok Mess of CFB Longue-Pointe at noon on 27 September 2022. Please direct your messages and anecdotes to Capt Ze Xi Chen at Ze-Xi.Chen@forces.gc.ca, tel 514-252-2777 ext 4798.



Arte et Marte